



#Política

# Media hermana de Blanco no quitará el dedo del renglón

La sociedad civil convocó a una manifestación en CDMX, para que el diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco, sea juzgado

**POR LUIS HERNÁNDEZ**

Luego de que la tarde del martes 25 de marzo el diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco, logró burlar la solicitud de desafuero en su contra, hecha por la Fiscalía de Morelos, su media hermana aseguró que no desistirá con la investigación hasta que responda por el presunto delito de violación en grado de tentativa.

El abogado de Nidia Fabiola Blanco explicó que seguirán integrando la carpeta en contra del exgobernador de Morelos y ver las consideraciones que hace el Congreso hasta que se presente una nueva solicitud ante la Sec-

ción Instructora de la Cámara de Diputados.

También indagarán en los últimos acontecimientos por los que ha sido señalado el exfutbolista como el supuesto maltrato a su esposa, Natalia Rezande, así como de las pesquisas de la Fiscalía de Anticorrupción.

**Convocan a marcha en contra de Blanco tras librar desafuero**

Luego de que los legisladores desecharon la solicitud de desafuero en contra de Cuauhtémoc Blanco, la sociedad civil no quedó nada conforme con la decisión, por lo que se lanzó una convocatoria para una manifestación, en la

**El abogado de Nidia Fabiola Blanco explicó que seguirán integrando la carpeta en contra del exgobernador de Morelos**

Ciudad de México, y presionar para que proceda y sea juzgado.

Organizaciones y colectivos feministas hicieron la cita el próximo sábado 29 de marzo en la Glorieta de las Mujeres que luchan, antes Glorieta de Colón, en punto de las 11:00 horas.



FOTO: CUARTOSCUIRO

**Cuauhtémoc Blanco**, diputado de Morena, durante su intervención tras analizar el proceso de desafuero en su contra.